大栄ふるさとふれあいまつり・日本一のいも掘り広場

楽しく・おいしく 秋の魅力を満喫

行楽日和の秋晴れとなった11月23日、日本自動車大学校 を会場に「大栄ふるさとふれあいまつり」が開催されました。 会場には大栄地区の名産品の販売や豚汁の炊き出しなどの露 店が立ち並び、メインステージでは各種団体がさまざまなイ ベントを実施しました。また、同日はサツマイモや野菜を収 穫する「日本一のいも掘り広場」が大栄B&G海洋センター近 くの畑で行われ、大勢の参加者が大きく育った作物を土の中 から掘り出し、実りの秋を実感していました。



メインステージではダンスなどのショーが



掘り出したサツマイモの大きさにびつくり



息もぴったりの花笠おどり

生涯大学院学園祭

アイデアを出し合って

生涯大学院に在籍する1年生から3年生までが参加 し、大栄公民館プラザホールで11月30日、「生涯大学 院学園祭」が行われました。学生の皆さんは9月ごろ からアイデアを出し合い練習してきた演目をクラスご とに披露。演技を終えると「よかったわね」「お疲れ様」 と互いに親睦を深めていました。



迫力ある火縄銃の演武

古式砲術演武

冬空に祝砲が鳴り響く

成田山開基1070年祭の事前PRのため、「古式砲術演武」が表参 道と成田山大本堂前で行われました。11月28日、伝統の鎧装束 を身にまとった武者隊は権現山を出発し表参道を行進。憩いの広 場や薬師堂前で火縄銃による古式砲術演武を披露しました。また、 大本堂前で連射の演武が行われると詰め掛けた見物客から拍手が 起こりました。

ベストタイムを目指し一斉にスタート

小中学校ロードレース大会

トレーニングの成果を発揮

穏やかな日差しの絶好のマラソン日和の中、「小中学校ロードレース大会」が中台運動公園で12月3日、行われました。当日は大会新記録や大会記録に迫る好記録が出るなど、選手たちは普段のトレーニングの成果を発揮。中学生女子の部で大会新記録を樹立して優勝した工藤花純さん(西中)は「今回の優勝を弾みに、来年は陸上部のみんなで力を合わせて県駅伝大会で優勝し、全国大会に行きたいです」と力強く話していました。

各部門の優勝者は次のとおりです。(敬称略)

小学校5年男子 山下 息吹(公津の杜小)

小学校5年女子 松尾 美来(成田小)

小学校6年男子 郡司 真里(加良部小)

小学校6年女子 日髙 虹歩(成田高校付属小)

中学校男子 坂本 航平(西中)

中学校女子 工藤 花純(西中)(新記録)



ゴールまであと少し!

成田高校野球部唐川投手表敬訪問

プロ野球選手としての 目標を語る

プロ野球パ・リーグの千葉ロッテマリーンズに入団が決まった、成田高校野球部の唐川侑己投手が11月30日、入団あいさつのため市役所を訪問。野球好きな小泉市長らと談笑を交わす中で、唐川投手は「プロとして今まで以上に志を高く持って野球に取り組みたい」と抱負を語り、小泉市長は「ファンに愛されるプロ野球選手になってほしい」と激励しました。



小泉市長と握手を交わす唐川投手